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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、15番、町田

義昭議員の１名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は、定足数に達

しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 なお、梅津善之議員からパネルの持ち込みに

ついて申し出があり、許可いたしましたので、

ご報告いたします。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 浅野敏明議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位11番、議席番号２番、浅野

敏明議員。 

  （２番浅野敏明議員登壇） 

○２番 浅野敏明議員 おはようございます。 

 一般質問最終日の１番目になります。創生会

の浅野敏明です。このたびの一般質問では環境

に配慮したまちづくりの視点でご質問をいたし

ますので、よろしくお願いいたします。 

 １番目の質問は、低炭素のまちづくりについ

てご質問いたします。 

 2020年以降の地球温暖化対策の枠組みを決め

る国連気候変動枠組条約、第21回締約国会議、

ＣＯＰ21気候変動パリ会議が昨年11月30日から

開催され、12月12日にパリ協定が正式に採択さ

れました。この先も二酸化炭素濃度が上昇すれ

ば今世紀末に気温が３度程度上昇すると予想さ

れています。そうなれば干ばつ、異常気象、海

面の水位の上昇、感染症の拡大、生物種の絶滅

など、取り返しのつかない被害が危惧されてい

ます。 

 今回の合意は、将来の社会のあり方を変える

とも言われる歴史的な合意と言われています。

日本全体で温室効果ガス削減に取り組むための

地球温暖化対策計画の政府原案が去る３月４日

に公表されました。2030年度までに2013年度比

26％削減する目標に向け、家庭やオフィスの排

出量を４割減らすとするものです。また、長期

的には2050年に80％削減を目指すとしています。

平成23年３．11の東日本大震災以降、原子力発

電の再稼働に慎重になっており、再生可能エネ

ルギーの普及が鍵を握ると言われています。 

 長井市においても企業や一般家庭に先駆けて、

地球温暖化対策として二酸化炭素排出量の削減

に向けて、率先して行政として施策を講じなけ

ればならないと思います。 

 長井市の地球温暖化対策として平成26年３月

に策定された第３次長井市環境基本計画では、

1997年に採択された京都議定書に基づく温室効

果ガスの削減を目標としていますが、課題とし

まして、一つ、地球温暖化問題の関心の向上の

項目では、積極的な環境行動の実践として省エ

ネルギーによる住宅や高効率機器の採用、低公

害車の利用や普及、啓発が必要とされています。

２つ目、再生可能エネルギー利用の促進の項目

では、太陽光発電やバイオマス発電などの利用

促進が必要とされています。３つ目、環境整備

や改善の項目では、公共交通の利用促進による 


